



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2563

第2694回 平成30年11月7日 (晴れ)

本日のプログラム：会員スピーチ 選抜野球大会報告

11月14日(水)：米山奨学生卓話 (四万十、宿毛RC合同例会)

11月21日(水)：職場訪問例会 (横瀬川ダム)

【会長挨拶】杉本一博 会長

- ・本日は立冬だそうです。冬が立ち上がると書く通り、立冬は冬の始まりを言いますが、実際には冬ではなく秋の到来を感じる時期であり、紅葉がちょうど始まるシーズンであるため、立冬の意味と世間との間にはズレを感じることも多いようです。

立冬は二十四節気の19番目の節気です。二十四節気を簡単に説明すると、1年を24に分け、それぞれに季節の節目となる言葉をあてはめたものです。

- ・中村商工会議所より、一條大祭での記念事業「550年祭記念提灯行列」参加のお願いがきています。11/22（木）16時出発～550人参加の提灯行列で賑やかに開催するようです。多数のご参加をお願いします。

- ・宿毛RCより例会変更 11/22（木）休会

- ・四万十RCより 週報拝受

- ・四万十市観光振興連絡会議より

四万十川花紀行「入田ヤナギ林菜の花まつり」開催に向けた一斉清掃参加のお願い
11/27（火）9時～12時 小雨決行

- ・中村地区暴力追放推進協議会より

中村地区みかじめ料縁切り同盟総会のご案内
11/29（木）16時～17時 中村警察署4階

【委員会・会員発言】

◆本田会員

5年前に、下田のいやしの里駐車場からとんぼ公園に移植した楓の木が見頃です。

【幹事報告】福原紀夫幹事

- ・ガバナー月信No. 11号 拝受
- ・ガバナーエレクト事務所より
2019～20年度の地区行事予定表
- ・ロータリーの友 11月号 全員配布



【本日のプログラム】 会員スピーチ 選抜野球大会報告



◆吉田会員

選抜の全国大会は初めての参加でした。14名でのバス旅行も楽しかったです。前夜祭では、懇親を深め、各チームの紹介と抽選がありました。当クラブの第一試合は、米子東クラブで、15：3で圧勝。第二試合は熊野クラブで9：0で勝ちました。準決勝では、宿敵の鹿沼クラブで残念ながら2：3で敗戦しました。私は8打数4安打でまずまずの結果でしたが、悔しい思いをしました。来年は絶対に負けません。

◆矢野川会員

今年で2回目の参加となります。前夜祭ではロータリーの組織力に驚きました。私は21歳で参加者の中では最年少でしたが、推薦していただいた白木久雄先輩には感謝しています。野球に限らずこれから自分の人生にプラスにしたいと思います。

準決勝で負けましたが、中村クラブは優勝できるチームだと思います。来年は借りを返すつもりで頑張ります。

◆一藤会員

まずは会員の皆様のご支援に感謝申し上げます。「グレン&千杯 田中作次野球大会」について説明します。2003年、国際ロータリー創立100周年を記念して、RIのグレン・エステス会長よりロータリー日本財団理事長である千 玄室大宗匠に「国際ロータリー栄誉賞」が授与されました。これを記念として、千玄室大宗匠が、野球大会を

はじめました。その第1回大会で、中村クラブが優勝。以来毎年出場しています。

その後、田中作次氏が2012～13年度のRI会長となり優勝旗を作っていただきました。今年優勝の鹿沼クラブが最多優勝チームですが、第2670地区では、中村、松山南、阿波徳島などが優勝しています。近年、各チームとも補強がすごく、元プロの選手等もいます。皆様には、今後ともご支援をよろしくお願いします。

◆白木会員

今年は関西の八尾クラブ主管で、15チームの参加でした。前夜祭での紹介では、中村チームは、ジャケット、ネクタイ着用で、格好が一番良かつたように思います。

「どこかの銀行のチームか？」と間違われました。

◆福原監督

今年は、第15回目の大会で、当クラブからは14名で参加してきました。私は、第4回の横浜大会から参加していますが、最近は体力が伴わず、監督業に専念しています。

前夜祭でのクジ引きでは、運良く遅めの試合、10時30分開始を引き当てました。第一、第二試合と勝ち進みましたが、準決勝では宿敵の鹿沼クラブに惜しくも2：3で負けました。

会員の皆様には、一年間応援いただきありがとうございました。来年は、富山県の新湊で開催予定です。応援、よろしくお願いします。

【ニコニコ箱】

杉本会長：川村会員の神職身分昇進、誠におめでとうございます。

小松会員：川村公彦会員、神職身分「特級」昇進おめでとうございます。「特急」違い、すいませんでした。

大塚会員：川村公彦会員、宮司の最高位「特級」昇進、誠におめでとうございます。

川村会員：タマタマの事に対し、盛大なお祝いをしていただき心より感謝申し上げます。

本田会員：高知南RC60周年記念式典で、今西さんとテレビに映ってたそうです。

【出席報告】

- ・会員総数59名（免除会員4名）

- ・本日の出席/26名 50.98%

- ・先週の訂正 MU16 72%→94.54%